

学校教育目標 「おおいに学び、やさしく、まっすぐ伸びる」児童の育成

～感動と夢あふれる魅力ある学校をめざして～

笑顔の花咲く大山っ子

有田町立大山小学校
 学校だよりNo.10
 令和5年11月1日発行
 文責：校長 佐伯 美和



右上のQRコードを読み取っていただくと大山小学校ホームページからもご覧いただけます。

あんなに暑かった夏から季節はすすみ、すっかり秋。日中は暖かく、過ごしやすいものの、朝晩は寒くなりました。体調管理が難しい時期ですが、子どもたちは、毎日元気に活動しています。

10月は、全学年、それぞれ列車やバスに乗って、校外学習である列車旅行、バス旅行、宿泊学習、修学旅行に行ってきました。一時期季節外れのインフルエンザが流行し、拡大が心配されましたが、「みんなで旅行に行こう！」を合言葉に、意識して感染予防に努めました。それは見事に短期間で収束し、安心・安全の中、旅行に行けて本当に良かったです。「百聞は一見に如かず」、それ以上に、自分の肌で感じ、深く心に響き、残る体験学習ができました。加えて、集団行動、社会のマナー等、これから生きていく上で大事なことも…生きた学びをすることもできました。保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。

さて、11月も、多くの地域の方々やゲストティーチャーをお迎えし、学年毎に色々な体験活動の場があります。たくさんの人とかかわることは、その分異なった刺激を受けることができ、子どもたちの心や頭の成長に豊かさをもたらします。貴重な各体験学習で、また、ひとまわり大きくなることでしょう。ご家庭でも、学校の話がたくさん聞いてください。

【お互いの心を開き、心寄せ合う温かさ】

今日の全校朝会では、「挨拶」の話をしました。「挨拶」の「挨」＝お互いに心を開く、「挨拶」の「拶」＝近づくという意味があり、つまり「挨拶」は、「お互いの心を開き、相手の気持ちに寄り添う」ために交わす魔法の言葉なんですね。

学校生活は、「おはようございます」の挨拶から始まります。明るく元気に挨拶する子、小声だけど丁寧に挨拶する子、声は出ないけど会釈をする子、その様子は様々です。中には、まだ、挨拶が苦手な子もいます。

みなさんご存知の歌“Happy Birthday to you!”のもともとの歌は、“Good-Morning to children!”だったそうです。当たり前のように来る朝こそ幸せなことで、明日もいつもの朝を迎え、世界中の子どもたちに幸せな朝の挨拶ができますように願いを込めて作られた歌だそうです。

心を込めて相手に贈る挨拶…「おはようございます」から一日を始め、「こんにちは」「さようなら」…その場に適した挨拶が気持ちよく相手に届くように言えるといいですね。私たち大人から、子どもたちに、その姿を見せていきましょう。



11月の行事予定

1日(水)	ノーテレビ・ノーゲームデー ～3日	13日(月)	図書祭り ～17日
	午後 火曜校時	14日(火)	5年生重要無形文化財出前講座の予定
2日(木)	5年生稲刈り②③	16日(木)	クラブ活動⑥
	代表委員会(生活改善)		学校運営協議会
7日(火)	記名週間 ～9日	17日(金)	6年生木工教室⑤⑥
	朝 QU	21日(火)	6年生薬物乱用防止教室⑤
	委員会活動⑥	23日(木)	祝日(勤労感謝の日)
9日(木)	読み聞かせボランティア	27日(月)	持久走タイム ～12/7
	授業参観(全学年)⑤	28日(火)	箏教室、芸術鑑賞(全校)
	PTA講演会(4～6年生参加)⑥	29日(水)	全校朝会(12月分)
10日(金)	西有田中学校体験入学、入学説明会	30日(木)	委員会活動⑥(12月分)
	4年生国スポ講話、ポッチャ体験⑤⑥		